

## Le château de Tavolle



### Le saviez-vous ?

Levez les yeux et vous le verrez au sommet de la montagne (côté Peyrieu). Le nom du château de Tavolle a évolué au fil du temps : Tavollet, Taravel, Tavolay. Il est situé sur le Mont Gela à **410 m** d'altitude.

De là-haut, on découvre les vastes paysages sur la vallée du Rhône, le bassin de Belley et l'Avant Pays Savoyard.

**Attention, c'est un terrain privé.**

Plus d'informations sur le site de la commune. Scannez le QR code ci-contre !



Crédit photo : J. Véricel  
Réalisation : les élus.  
Imprimerie : Gonnet.  
Fait à l'automne 2025.



### Informations générales :

Situé sur un éperon rocheux qui domine le défilé du Rhône et la combe de Fay, il serait lié à la **féodalité**. Le site a appartenu aux Comtes de Cordon et la légende veut qu'un souterrain ait fait communiquer Tavolle et le château des Comtes à quelques 7km outre Rhône !

### Véritable château fort ou simple bastion fortifié et de guet ?

La question n'est pas tranchée.

Selon des propos rapportés par monsieur Meyet, instituteur, il aurait été détruit par le canon sous Henri IV. Un mur, percé d'une crevée ronde l'aurait prouvé. A ce jour, il ne reste que des ruines difficilement accessibles.

*Source : Peyrieu de 1800 à nos jours par le réveil patoisant peyriolan (A.Ferrand and Co.)*

**Attention, c'est dangereux, ne pas y accéder.**